

**Message à la CAPEB 71 de Mme Cécile UNTERMAIER - Candidate Union de la Gauche
sur la 4^{ème} circonscription
(21/06/2024)**

« Monsieur le président,

Je vous prie de trouver en pièce jointe mes réponses à votre questionnaire. Vu le temps imparti pour cette campagne, vous comprendrez qu'il ne me sera pas matériellement possible de développer plus avant mes arguments.

Sur le fond, nous avons toujours noué des relations de confiance mutuelle pour promouvoir l'artisanat et tenter de régler les problèmes qui se posent aux artisans. Je n'adhère pas aux programmes tendant à une augmentation imposée des salaires, consciente que les chefs d'entreprise que vous êtes, font au mieux pour rémunérer et garder leurs salariés. La pénurie de main d'œuvre est d'ailleurs la première difficulté rencontrée. Les procédures en matière de RGE sont un scandale de complexité, qui découragent les artisans. La profession doit avoir la main sur ces documents et limiter ceux-ci à un recto-verso, selon moi.

L'artisan dans nos campagnes est une chance économique, sociale et culturelle. La proximité, le sérieux et le service après-vente, sont des qualités intrinsèques à cette profession dont le travail technique s'est profondément modifié avec une adaptation remarquable notamment aux nouvelles exigences environnementales.

Restant naturellement à votre disposition,

Bien cordialement »

Cécile UNTERMAIER
Candidate Union de la Gauche – 4^{ème} circonscription